

冬休みに入ります！！

今年、2023年（令和5年）も今日を含めてあと7日となりました。今日は後期前半の『授業最終日』です。2年生のみなさん、10月10日（火）からスタートした後期前半の学校生活を振り返ってみてどうだったでしょうか？生活・学習・部活動・生徒会活動・学校行事などのさまざまな場面で附属中学校の校訓である『文武併進・切磋琢磨』を意識して取り組み、自らを成長させることができたでしょうか。後期前半を締めくくるにあたって、ぜひ、一人ひとりが自分自身と向き合って自問自答してみてください。その中から出てきた反省や決意・抱負をしっかりと心にとめて、明日からの冬休み、そして、1月9日（火）から始まる後期後半の学校生活に「めあて」をきちんと持って臨んでほしいと思います。後期後半の3ヶ月は、「1年間の総まとめを行い、3年生になるための準備をする」、「お世話になった3年生に感謝の気持ちを伝え、心を込めて送る」、「先輩として後輩を温かく迎える準備をする」とても大切な3ヶ月となります。



【執行部と専門委員長がメッセージを伝えました】

～保護者のみなさまへ～

この後期前半も本校教育活動へのご理解・ご支援・ご協力をいただき、感謝申し上げます。引き続き、後期後半もよろしくお願いいたします。冬休みは短いですが、生徒たちは家庭での生活が中心となり、また、年末年始を挟みますので、どうしても生活のリズムを崩しやすくなります。学校といたしましても、学年集会・全校集会・各学級で、冬休み中の生活・学習・部活動・健康安全や健康管理につきまして指導を行っております。

お子さまの生活リズムを崩さないためにも、「毎朝、決まった時間に起床する」、「毎日、決まった時間、机に向かって学習する」、「TVを観る時間やゲームをする時間などメディアとの付き合い方を考える」、「毎日、決まった時間に就寝し、睡眠時間を確保する」、「手洗いやうがいの励行」、「金銭の管理」といった点につきまして、各ご家庭でもご指導下さいますようお願いいたします。